

me paraît avoir une très réelle puissance. Il consiste à faire un encadrement de la plaque de l'érysipèle avec un pinceau trempé dans une solution d'acide phénique et d'alcool à parties égales. La bordure phéniquée doit être placée à cheval sur le rebord saillant de la plaque, de manière à couvrir une partie de peau saine et autant de peau malade. Dès que la surface badigeonnée blanchit, on essuie avec un linge l'excès de solution non encore évaporée.

En général, l'inflammation érysipélateuse ne franchit pas la limite que l'acide phénique lui a tracée. Parfois elle rompt la ceinture phéniquée sur un point plus au moins étendu ; une seconde bande doit venir la circonscrire de nouveau. Dès la première application, au début de l'affection, la fièvre tombe et le processus morbide s'éteint promptement.

Enfin Kägler (1885) aurait obtenu la résolution de l'érysipèle en trente-six heures en se servant de la pommade suivante :

R Vaseline	5 vij
Résorcine	5 j et grs xv

Attendons les faits.

GEO. HAYEM.—(*Les grandes médications.*)

#### **Diarrhée infantile.**—(Emploi des semences de cacao).

On pulvérise les semences de cacao, légèrement torréfiées au préalable ; on fait bouillir cette poudre, mêlée avec du sucre, dans du lait : dix grammes de cacao, cinq grammes de sucre, pour une tasse de lait. Cette mixture s'administre au jeune malade trois fois par jour. On diminue la dose dès qu'une amélioration se produit chez l'enfant. Cette amélioration réussit aussi chez les adultes. L'effet est rapide, le mieux se manifeste le premier jour. Le traitement a été expérimenté sur une centaine de malades chez lesquels la guérison ne s'est pas fait attendre plus de huit jours ; il convient principalement dans les états chroniques. Voilà ce qu'on peut appeler une cure alimentaire.

(*Il Raccogliit. méd. et Nouv. remèdes.*)

#### **Névralgies.**—(Traitement par le chlorure de méthyle.)

A la Société Médicale des Hôpitaux, M. le Dr Debove a fait connaître qu'il a traité, depuis le mois d'août de l'année dernière, plus de 150 sciaticques au moyen de chlorure de méthyle ; il n'a trouvé qu'un cas rebelle sur vingt. Quand des rechutes ont lieu, elles cèdent très promptement.